

## **Beachcomber Resorts & Hotels parraine le jeune handisportif Roberto Michel**

Beachcomber Resorts & Hotels apporte son soutien à Roberto Michel, para-athlète mauricien, en vue de sa préparation pour les Jeux Paralympiques de Paris 2024. Ce parrainage permet au jeune sportif d'acquérir les équipements et matériels nécessaires pour s'entraîner dans les meilleures conditions.

Roberto Michel, jeune espoir du handisport mauricien, s'est qualifié la semaine dernière pour les Jeux Paralympiques de Paris 2024, en terminant à la 4<sup>e</sup> place lors de la finale du 100m aux Championnats du monde de Para Athlétisme (PARIS'23), en France. Passionné d'athlétisme handisport, qu'il pratique depuis 2018, Roberto a représenté l'île Maurice au Championnat du Monde Junior de Para-Athlétisme en Suisse en 2019, où il a remporté trois médailles, l'or au 400 m en fauteuil roulant, l'argent au 200 m, et le bronze au 100 m. Il a également disputé les Grands Prix de Dubaï, d'Italie, et de Suisse. Alors qu'il vient de décrocher sa place pour les paralympiques, ses yeux sont rivés sur un seul objectif : « offrir un podium à Maurice lors des Jeux de 2024 ».

« Beachcomber est heureux et fier de s'associer à Roberto Michel. Son courage, sa résilience et sa détermination suscitent l'admiration et le respect. Bravo à Roberto pour sa qualification », déclare Karine Curé, Chief Brand & Communication Officer du Groupe. « Beachcomber attache une importance particulière au sport, car nous partageons des valeurs communes. Ces dernières années, nous avons apporté notre accompagnement et soutien à deux sportifs, le badiste Julien Paul et la quintuple recordwoman, Marie Perrier. C'est un honneur d'encourager nos sportifs dans leurs parcours et de les aider à porter haut le drapeau national. »

### **Contact presse :**

Sheila Ramsamy – sramsamy@beachcomber.com - T (230) 6019377

Beachcomber House, Botanical Garden Street, Curepipe 74213, Mauritius